

## PV réunion groupe de travail Fattb du 20/06/2023 (V2) -JLO et JPD

Présents : Jean-Pierre Dehoux et Chantal Vandewijngaert (CEP), Pascal Goossens (Drogenbos), Yves Courtois (Dongelberg), Ariane Forster (Placenoit) et Jean-Louis Olivier (Palette Bleue).

Excusés : David Vanderbeck (Sans Souci), Bernard Brognaux (Kraainem), Paul Deschrijver (Boisfort), Thierry Tasia (Rapid Forest) et Nathanaël Wybou (Stéphanoise), Martin Vanacker (Dongelberg)

Merci aux personnes présentes et particulièrement à Ariane qui a permis que cette réunion se tienne à Placenoit.

Plusieurs autres personnes ont manifesté leur souhait de faire partie de ce groupe mais ne savaient pas être présentes lors de cette première réunion. Ce n'est que partie remise.

Cela prouve que les clubs ne sont pas indifférents aux difficultés que rencontre le CEP et qu'ils ont envie que la fédération continue.

- Définition des objectifs du groupe :
  - o Simplifier certaines tâches
  - o Redistribuer certaines tâches. C'est l'occasion pour Jean-Pierre de faire part des tâches qu'il voudrait déléguer.
  - o Créer un groupe que le CEP peut consulter lorsqu'il y a des décisions à prendre, des choix à opérer étant entendu que c'est le CEP qui décide au final. Exemple, aujourd'hui, nous allons discuter de la composition des divisions.

### **Le groupe peut être rebaptisé en groupe de travail et de consultation.**

Il faut aussi retenir ce qui a été dit lors de l'AG concernant les applications comme l'encodage des résultats ou l'utilisation du signalétique. Généralement très bien suivi et peu d'erreur.

J'ajouterais aussi le site internet qui est complet et facile d'utilisation. Les dirigeants de club et les membres y retrouvent aisément les informations recherchées.

Ce sont des outils modernes qui ont remplacé progressivement les documents papiers.

Les tâches s'effectuent principalement avec 3 outils informatiques :

- Le signalétique tenu par Daniel et les clubs (développé par un informaticien ex collègue de Jean-Pierre)
- Le site internet tenu par Jean-Pierre (développé par un voisin de Jean-Pierre)
- Le fichier calendrier développé par Nathanaël

A cela il faut ajouter tous les échanges de mails avec les clubs, entre membres du CEP et avec le comité fédéral.

Nathanaël qui a déjà développé plusieurs applications pour la fédération, notamment celle qui permet de générer le calendrier, a fait part de commentaires pour un certain nombre de tâches. Il est absent aujourd'hui mais il est d'accord de nous aider dans le futur.

Jean-Pierre a préparé un document énumérant les tâches liées à la gestion du secrétariat provincial et autres postes du CEP. Ce document a été retravaillé plusieurs fois et c'est finalement la version 5 qui sert de base de travail. Voir document « Gestion du secrétariat provincial V5 » en attaché.

Jean-Louis a repris toutes les tâches dans un fichier Excel. On y retrouve la fréquence d'exécution, le moment où elles doivent être exécutées, la durée, des questions, commentaires ou remarques issus des échanges de mails avec Jean-Pierre ainsi que les commentaires de Nathanaël.

Ce fichier sera parcouru après une discussion ouverte autour du signalétique en ligne et du site de la fédération.

Quelques points d'amélioration sont mis en évidence concernant le signalétique :

- Possibilité de valider et d'enregistrer une feuille de match sans encoder la date. Voir avec le programmeur pour faire en sorte de verrouiller.
- Il serait judicieux d'ajouter des annotations dans certaines rubriques pour mettre en évidence certains points d'attention.

Exemples :

- o Dans la rubrique « Clubs : comités/locaux », ajouter une annotation demandant de prévenir le responsable du signalétique en cas de modification.
- o Dans la rubrique « Joueurs », ajouter une annotation pour remplir des champs en minuscule.

Déjà fait par Jean-Pierre depuis la réunion.

Concernant le site, certaines informations doivent être entrées manuellement ce qui peut engendrer des erreurs. Voir si possibilité d'automatiser.

La page « Evènements » est difficile à gérer. A voir comment la simplifier.

#### Passage en revue de la liste des tâches

Voir le fichier Excel en attaché.

Les tâches sont listées dans l'ordre chronologique en démarrant au mois de mai.

La numérotation de la liste des tâches communiquées par Jean-Pierre a été reprise.

Les tâches de A1 à E8 ont été passées en revue et discutées. Dans la colonne « commentaires et remarques », **ce qui est noté en caractères verts est le fruit de nos discussions.**

Par manque de temps, la suite des tâches n'a pu être abordée. A continuer lors d'une prochaine réunion.

Pour certaines tâches liées au signalétique et au contrôle des feuilles de matchs ou d'autres formulaires, il faudra voir avec Daniel quels sont les types d'erreurs rencontrées et voir comment on peut faciliter ce contrôle.

Voici la liste des tâches que Jean-Pierre voudrait progressivement déléguer :

- La tenue du prix victoires
- L'achat des trophées pour la fin de saison
- La tenue du palmarès : le calcul des Mérites sportifs. Revoir la formule ?
- La recherche des salles pour l'organisation des événements **et l'organisation** (tournoi fédéral, AG provinciale et fédérale quand cela se tient dans notre province, finales des coupes, etc)

#### Difficulté de récupérer les indices fin de saison en royale (à la FRBTT)

Cela prend énormément de temps aux secrétaires et à Daniel pour la vérification.

Voir avec Nathanaël qui a programmé une solution automatisée pour son club. Il est d'accord de partager.

Malgré tout, 2 questions à se poser :

- Est-ce nécessaire ?  
A discuter lors de l'AG fédérale (**ou au CEF du mois d'août**) avec les autres fédérations provinciales
- En attendant, comment faire pour récupérer l'information facilement ?  
Les discussions d'après réunion sur le sujet furent fructueuses, voilà ce qu'il en ressort.

2 possibilités :

Via ce lien "<https://aftt.be/communiqués-secretariat/classements-23-24/>", cela donne une (longue) liste reprenant tous les joueurs triés par le n° de club et puis l'indice.

Via ce lien "<https://data.aftt.be/index.php>", sélectionner "Joueurs ou joueuses/club", on peut alors sélectionner le club.

### Composition de divisions pour la saison prochaine

Jean-Pierre propose un projet pour la composition des divisions pour la saison à venir. Voir fichier Excel en attaché.

Il faut tenir compte que l'on n'a pas encore le nombre d'équipes par club, c'est donc provisoire.

L'idée, suite aux quelques désistements connus, à la montée de stéphanoise 3 en fédérale, de l'une ou l'autre nouvelle équipe connue, serait de faire monter les 3 premières équipes, au lieu de 2, de chaque division et de maintenir les 10èmes classées quand il n'y avait que 10 équipes.

Il n'y aurait ainsi "que" la P4 avec 4 bye...mais il y a de nouvelles équipes !

Discussion ouverte autour de ce projet mais il est difficile de prendre une décision définitive tant que toutes les équipes ne sont pas connues.

### Divers

Yves Courtois est d'accord de prendre en charge la vérification de l'addenda qui sera publié dans le carnet annuaire.

### Conclusion

Des simplifications ont déjà été avancées et des idées ont été émises, tout cela dans une atmosphère constructive.

Nathanaël a déjà (re)travaillé sur l'automatisation de certaines tâches.

C'est un bon début.

Une 2<sup>ème</sup> réunion sera programmée fin août - début septembre pour continuer la revue des tâches et probablement pour rediscuter de certains points déjà évoqués.

A voir en fonction des disponibilités de chacun.

Jean-Louis Olivier